

Medienmitteilung: Wengen, 31. Oktober 2025

96. Int. Lauberhornrennen – Home of Legends, 16.–18. Januar 2026

Ticketverkauf startet am 3. November – Neues Angebot für eine umweltschonende Anreise

Schon bald heisst es am Lauberhorn für die ersten Ticketkategorien wieder: «Ausverkauft». Wer vor Ort dabei sein will, sichert sich sein Ticket deshalb sehr früh, am 3. November 2025 startet der Vorverkauf. Vor allem für die Lauberhornabfahrt vom Samstag rechnen die Veranstalter mit einem Grossandrang. Warum also nicht am Freitag schauen, ob Franjo von Allmen seinen Sieg im Super-G wiederholen kann? Oder am Sonntag, ob nach 39 Jahren endlich wieder ein Schweizer den Slalom in Wengen gewinnt? Neu bieten die Lauberhornrennen in Partnerschaft mit dem Carunternehmen Twerenbold Reisen den Fans eine direkte Anreise von 9 Standorten in der Schweiz aus in die Jungfrauregion an. Neben der Anreise mit dem ÖV ist dies eine weitere Variante möglichst nachhaltig an die Lauberhornrennen zu reisen.

Gewinnt Marco Odermatt als erster Skirennfahrer vier Weltcupabfahrten am Lauberhorn? Er würde damit in der Allzeitsiegerliste mit den österreichischen Legenden Toni Sailer und Karl Schranz gleichziehen, die vor oder zu Beginn der Weltcupära aktiv waren. Nur der legendäre Rekordsieger Karl Molitor (6 Siege) hat die Abfahrt noch häufiger gewonnen.

Doppelt Franjo von Allmen mit einem Super-G-Sieg nach? Gibt es endlich den ersten Schweizer Slalomsieg seit Joel Gaspoz 1987? Auch vier Jahre vor dem grossen 100-Jahr-Jubiläum werden am Lauberhorn auch 2026 wieder Legenden geschaffen, wenn die besten Skirennfahrer der Welt um einen Platz in den Geschichtsbüchern des unbestrittenen «[Home of Legends](#)» kämpfen.

Dominante Schweizer – enorme Ticketnachfrage

In allen Disziplinen fahren die Schweizer um den Sieg. Andi Mühlheim, Geschäftsführer der Lauberhornrennen rechnet deshalb mit einem sehr grossen Interesse an den [Tickets](#): «Wenn die Schweizer so gut sind, wie in den letzten Jahren, sind viele Kategorien sehr schnell ausverkauft. Es lohnt sich deshalb, rasch zuzugreifen».

Vor allem am Samstag rechnet das OK der Lauberhornrennen erneut mit einem Grossandrang. Mühlheims Tipp lautet deshalb: «Es lohnt sich auch einmal am Freitag einen Super-G oder am Sonntag einen Slalom an unserem äusserst spektakulären Slalomhang zu besuchen.»

«Es het solang Billiet, wie's het», lautet auch in diesem Jahr das Motto für alle Ticketkategorien. Somit gilt: Am 3. November 2025 geht's los, rasch reagieren...!

Nachhaltige Anreise mit dem Car

Einen Sportanlass mit rund 80'000 Besuchenden im Hochgebirge zu organisieren, bedeutet immer auch einen Ressourcenverbrauch zu akzeptieren. Dazu meint Reto Fuchs, OK-Vizepräsident und Verantwortlicher Ressort Nachhaltigkeit: «Wir versuchen in jedem Jahr, mit neuen Massnahmen unseren Ressourcenverbrauch weiter zu senken. Einer der grössten Hebel ist die Anreise der Fans. Deswegen sind wir stolz, mit Twerenbold Reisen einen Partner gefunden zu haben, der ein attraktives, nachhaltiges Angebot anbietet.».

Für CHF 50.00 können die Fans von insgesamt 9 Standorten mit einem Car von Twerenbold Reisen direkt in die Jungfrauregion fahren. Die Standorte sind: Twerenbold Rütihof, Bern Bahnhof, Thun Bahnhof, Lyssach/Burgdorf, Zürich Sihlquai, Ebikon (SBB Buchrein), St. Gallen Bahnhof, Zug Bahnhof und Basel Bahnhof. Die Anreise mit dem Car kann beim Kauf eines Tickets im [Webshop](#) als Option dazugebucht werden.

Die Lauberhornrennen empfehlen entweder von diesem Car-Angebot Gebrauch zu machen oder mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen, damit die Anreise möglichst nachhaltig ist. Abgesehen davon führt bekanntlich keine Strasse nach Wengen und die Parkplatzkapazitäten bei den Zubringerbahnen sind beschränkt.

Das Rennwochenende vom 16. – 18. Januar 2026

Los geht's am Freitag mit dem Super-G. Der Start befindet sich oberhalb des spektakulären Hundschofps. Am Samstag folgt die längste Abfahrt im Skiweltcup mit den Schlüsselstellen Canadian Corner, Kernen-S, Haneggschuss und nach weit über 2 Minuten Fahrzeit dem Ziel-S. Traditionell enden die Lauberhornrennen dann mit dem Slalom vom Sonntag.

Auskünfe erteilt:

Andreas Mühlheim, Geschäftsführer Lauberhornrennen. Tel. +41 33 856 66 66